Wenn die Kraft zu Ende geht, ist es kein Sterben, sondern eine Erlösung. Wenn ihr mich sucht, sucht mich in euren Herzen.

Traurig nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserem Mami, Grossmami und Schwiegermutter

Charlotte Lenz-Bühler

4. Februar 1928 – 24. März 2015

Nach einem ausgefüllten Leben durfte sie friedlich einschlafen. Ihr fröhliches Wesen wird uns immer in Erinnerung bleiben.

Wir vermissen dich

Roman Lenz Karin Hilber-Lenz und Peter Ebneter Laura Hilber

Evelyne und Maurice Wicky-Lenz und Verwandte

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 1. April 2015, um 14.30 Uhr in der Kapelle Hinterriet-Küsnacht/Itschnach, statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe, Zürich, PC-Konto 80-20400-1, Vermerk «im Gedenken an Charlotte Lenz».

Traueradresse: Roman Lenz, Eichenweg 2, 8700 Küsnacht